

# Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Melaksanakan Door To Door System, Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 24, 2024 - 10:31



BHABINMAS POLSEK SAGARANTE  
-7, 2018, 106, 89534, 390, 399,0m, 7  
22/06/2024 12.00.00 A

*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Melaksanakan Door To Door System, Ajak Warga Jaga Kamtibmas*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Sagaranten, BRIPKA Adlie

Hariqi, yang melaksanakan Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat pada hari Sabtu, 22 Juni 2024 pukul 14.00 WIB. Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam kegiatan tersebut, warga masyarakat menyambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas. Selama DDS dilaksanakan, BRIPKA Adlie Hariqi memberikan beberapa himbauan penting kepada warga, antara lain:

1. Mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.
2. Meminta agar warga segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemui kendala atau memiliki informasi terkait kamtibmas.
3. Memberikan himbauan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari tindakan bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot brong yang mengganggu ketertiban umum.
4. Menekankan pentingnya mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan mengajak warga untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui atau menyaksikan kejadian tersebut.
5. Menyatakan kesiapan Bhabinkamtibmas sebagai konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Sagaranten guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

AKP Deni Miharja, SH, MH, menyampaikan bahwa seluruh kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif.

Demikian laporan ini disampaikan untuk menjadi perhatian Bapak Kapolres Sukabumi. Semoga kegiatan ini dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya kamtibmas di lingkungan sekitar.